
 

 

ОСЕННЕЕ МЕНЮ
AUTUMN MENU



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

ЗАКУСКИ / APPETIZERS 

ГОРЯЧИЕ ЗАКУСКИ / HOT APPETIZERS

 
 
 

ПОНЧИКИ С КРАБОМ
DONUTS WITH CRAB

 
 
 

- 1450 - - 990 -ХРУСТЯЩИЙ КАЛЬМАР ВО ФРИТЮРЕ
CRISPY FRIED SQUID

ГРИБЫ ПО-АЗИАТСКИ
MUSHROOMS IN ASIAN STYLE

- 390 -

ТАРТАР ИЗ КРАБА
CRAB TARTARE 

- 1750 -

ТЫКВА С АПЕЛЬСИНОМ 
И СОРБЕТОМ 

«ТЫКВА-ГЛИНТВЕЙН»
PUMPKIN WITH ORANGE 

AND SORBET
«PUMPKIN-MULLED WINE»

- 350 -



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

САЛАТЫ / SALADS

САЛАТ С МАНГО И ЛОСОСЕМ
SALAD WITH MANGO AND SALMON

- 1250 -

ТЕПЛЫЙ САЛАТ С МОРЕПРОДУКТАМИ
WARM SALAD WITH SEAFOOD 

- 1650 - СЕЛЬДЬ ПОД ШУБОЙ
HERRING UNDER A FUR COAT 

- 390 -



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА /  DISHES HOT

СВИНАЯ ВЫРЕЗКА В ПИВЕ
PORK TENDERLOIN IN BEER

- 790 -

ЦЫПЛЕНОК С КОКОСОВЫМ РИСОМ
CHICKEN WITH COCONUT RICE 

- 750 -

УТИНАЯ ГРУДКА
С ПЮРЕ ИЗ БАТАТА

DUCK BREAST WITH 
SWEET POTATO PUREE

- 1150 -

КУРИНЫЕ НОЖКИ ГРИЛЬ
GRILLED CHICKEN LEGS 

- 790 -

МАКАРОНЫ- ПО ФЛОТСКИ
NAVY STYLE PASTA

- 790 -



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

ГОРЯЧЕЕ /  DISHES HOT

ПИЦЦА С МАНГО И КРЕВЕТКАМИ 
PIZZA WITH MANGO AND SHRIMPS

- 850 -

КАРТОФЕЛЬ ЖАРЕНЫЙ 
С ПОДОСИНОВИКАМИ И БЕЛЫМИ ГРИБАМИ
FRIED POTATOES WITH BOLETUS AND PORCINI MUSHROOMS

- 1850 -

ПИЦЦА / PIZZA

РИЗОТТО С КРАБОМ
RISOTTO WITH CRAB

- 590 -



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

ЯПОНИЯ / JAPAN 

РОЛЛ С КРЕВЕТКОЙ, ЛОСОСЕМ,
МАНГО,СПАРЖЕЙ
ROLL WITH SHRIMP, SALMON, MANGO, ASPARAGUS

- 1290 -
ТЕПЛЫЙ РОЛЛ КРАБ-ТУНЕЦ
WARM ROLL CRAB TUNA

- 2990 -

ЗАПЕЧЕНЫЙ РОЛЛ С ЛОСОСЕМ И МАНГО
BAKED ROLL WITH SALMON AND MANGO 

- 1350 -



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ. НА ФОТО ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

PLEASE, TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS. THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.  

ДЕСЕРТЫ /DESSERTS

ШАРЛОТКА
CHARLOTTE

- 390 -БАНАФФИ
BANAFFY

- 490 -

ШОКОЛАДНЫЙ ДЕСЕРТ
CHOCOLATE DESSERT 

- 550 -
ДЕСЕРТ «ПАВЛОВА»
С ТРОПИЧЕСКИМИ ФРУКТАМИ
DESSERT "PAVLOVA" WITH TROPICAL FRUITS

- 450 -



В процессе приготовления блюд и кулинарных изделий пищевые 

добавки, биологически активные добавки и компоненты, полученные 

с применением генно-инженерно-модифицированных организмов, 

не используются. В связи с поступлением на предприятие сырья различной 

сортности от различных поставщиков возможны отклонения в пищевой 

и энергетической ценности блюд. В связи с поступлением на предприятие 

сырья различной сортности от различных поставщиков возможно 

содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков и лактозы, 

поступивших в продукты искусственным путем. Данное издание является 

рекламным материалом. Полную информацию о стоимости блюд , выходе 

и пищевой ценности Вы сможете найти в прейскуранте, который находится 

на доске потребителя и предоставляется гостям по первому требованию. 

НА ФОТОГРАФИЯХ ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА. 

Оплата производится в рублях или основными кредитными картами

The cooking process of dishes and culinary products is accomplished without 

any nutritional supplements, dietary supplements and other ingredients 

produced with gene-engineered or modified organisms. Due to the raw 

materials of various grade delivered to the company from different suppliers, 

there may be deviations in food and energy value. Due to the raw materials of 

various grade delivered to the company from different suppliers, the product 

may contain traces of gluten-containing cereals and lactose received into 

products in an artificial way. This brochure is an advertising material. Price 

list with output weight and energy value is on the consumer information 

board. Available upon the first request. THE PICTURES HAVE DECORATIVE 

ELEMENTS. Cash and major card payments are accepted.


